



Dans le cadre des semaines de l'économie circulaire (du 9 novembre au 14 décembre 2024), La Fabrique-Rêves de ville (Le Mans) propose aux manceaux de participer à des cafés-réparations pour lutter contre le gaspillage en donnant une seconde vie aux objets.

Vidéo : Andrés LEBRETON.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)